



愛知県議会議員

—自民党2期—

神谷和利

時々刻々

1278

「あいち伐木競技会」が九月十四日、豊田スタジアム隣接の千石公園で「とよた産業フェスタ」と同時開催されます。伐木競技はチエーンソーの操作を競うもので、世界大会や全国大会が開催され

るなど、林業技術や安全意識向上のため広く取り組まれています。本県では、森林環境譲与税を活用した「人材の確保・育成」に関する取組として、過去二回は北設楽郡東栄町で開催されま

したが、都市部での大規模イベント同時開催は全国初のことであります。本県では、森林環境譲与税を活用した「人材の確保・育成」に関する取組として、過去二回は北設楽郡東栄町で開催されま

したが、都市部での大規模イベント同時開催は全国初のことであります。本県では、森林環境譲与税を活用した「人材の確保・育成」に関する取組として、過去二回は北設楽郡東栄町で開催されま

したが、都市部での大規模イベント同時開催は全国初のことであります。本県では、森林環境譲与税を活用した「人材の確保・育成」に関する取組として、過去二回は北設楽郡東栄町で開催されま

豊田で「あいち伐木競技会」開催

昭和36年1月2日生まれ。豊田市柿本町3-34。愛知県議会経済労働委員会委員。名古屋港管理組合議会企画総務委員会副委員長。自民党愛知県第11選挙区支部長代理。元豊田市議会議長。愛知県森林協会副会長。豊田市少林寺拳法協会会長。ボイスカウト豊田地区副協議会長。

せ輪切り競技」が実施され、県内の林業経営体から選抜された十五選手が参加します。第一回大会の優勝は岡崎森林組合の選手で、二位、三位が豊田森林組合の選手でした。昨年の第二回大会は優勝が

競技はチエーンソー操作の「正確性」と「安全性」を競い、項目に計測を行うほか、怪我に繋がる危険動作のペナルティを厳しく採点します。日頃、現場で

豊田森林組合の選手で、二位、三位が岡崎森林組合の選手でした。今後も豊田対岡崎の「因縁の対決」が大会を盛り上げること必至です。地上高十一メートルの丸太を正確な方向に倒すマストツリー方式で行われ、迫力満点。国際級選手による三種目デモンストレーションも見もので、達人の職人技をご覧ください。

豊田森林組合の選手で、二位、三位が岡崎森林組合の選手でした。今後も豊田対岡崎の「因縁の対決」が大会を盛り上げること必至です。地上高十一メートルの丸太を正確な方向に倒すマストツリー方式で行われ、迫力満点。国際級選手による三種目デモンストレーションも見もので、達人の職人技をご覧ください。

豊田森林組合の選手で、二位、三位が岡崎森林組合の選手でした。今後も豊田対岡崎の「因縁の対決」が大会を盛り上げること必至です。地上高十一メートルの丸太を正確な方向に倒すマストツリー方式で行われ、迫力満点。国際級選手による三種目デモンストレーションも見もので、達人の職人技をご覧ください。